



ASAMBLEA PLENARIA DE LA XXI EDICIÓN DE LA CUMBRE JUDICIAL IBEROAMERICANA; Lima, 20, 21 y 22 de septiembre de 2023.

Informe de la Secretaría Permanente

Antes de la Segunda Reunión Preparatoria de la presente edición de la Cumbre Judicial Iberoamericana (celebrada en Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, los días 28, 29 y 30 de junio de este año), socializamos con los Sres. y las Sras. Coordinadores Nacionales los productos finales elaborados por los Grupos de Trabajo desarrollados en la presente edición y los informes de las Comisiones y Estructuras Permanentes de la Cumbre y otros documentos remitidos por ellas.

Propiamente, en la referida Segunda Reunión Preparatoria, dichos productos fueron aprobados por aclamación por parte de los Coordinadores y Coordinadoras Nacionales.

En esta Asamblea Plenaria, tales productos serán puestos a ratificación de las máximas autoridades de los Poderes Judiciales que integran la Cumbre.

El acta de la Segunda Reunión Preparatoria y sus respectivos anexos se encuentran disponibles en el sitio web de la Cumbre.

Esta Secretaría, de acuerdo con lo previsto en las Normas de Funcionamiento, ha continuado con el seguimiento del estado de cumplimiento de las disposiciones, recomendaciones, proyectos y declaraciones adoptadas en cada una de las instancias

de las ediciones de la Cumbre.

Mantuvimos un permanente contacto con la Secretaría *Protempore* y con la Comisión de Coordinación y Seguimiento en diferentes oportunidades a fin de implementar todo lo necesario para la correcta y eficiente realización de la presente Asamblea Plenaria.

Hicimos la convocatoria para que las Cortes Supremas y los Consejos de la Judicatura de los países que componen la Cumbre presentaran sus candidaturas para integrar las Comisiones Permanentes que se renovarán en este evento; y, culminado ese proceso, difundimos la nómina de postulantes a cada una de las Comisiones con sus respectivos *curriculums*. Los integrantes de dichas Comisiones se elegirán por votación secreta en esta reunión.

De acuerdo con la comunicación mantenida por esta Secretaría con las autoridades del país que desempeñará el rol de Secretaría *Protempore* en la próxima edición de la Cumbre (República Dominicana), podemos adelantar que ya se han recibido las postulaciones de tres países miembros para ser sede, respectivamente, de las dos Reuniones Preparatorias y de una Ronda de Talleres de la XXII edición de la Cumbre Judicial Iberoamericana. Los nombres de esos países serán comunicados por República Dominicana cuando realice la presentación correspondiente, la cual está prevista en la agenda.

Gustavo Nicastro Seoane